

ABSTRAK

Anjelina, 2024: Persepsi Masyarakat Terhadap Wanita Perokok di Desa Bahari Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur. Skripsi Program Studi Sosiologi Agama Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Hj. Nuryani dan Sudirman

Skripsi ini membahas tentang: Persepsi Masyarakat Terhadap Wanita Perokok di Desa Bahari Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1. untuk mengetahui penyebab Wanita Perokok di desa Bahari kecamatan Wotu kabupaten Luwu Timur 2. Untuk mengetahui dampak sosial yang diberikan oleh Wanita Perokok di desa Bahari kecamatan Wotu kabupaten Luwu Timur. 3. Untuk mengetahui pandangan masyarakat terhadap Wanita Perokok di desa Bahari kecamatan Wotu kabupaten Luwu Timur Penelitian memperoleh data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini adalah kualitatif. Teori yang digunakan yaitu teori Intraksi Simbolik. Hasil Penelitian yaitu ada beberapa faktor sosial yang menyebabkan wanita perokok yaitu faktor coba-coba, faktor lingkungan, faktor tekanan pekerjaan faktor keluarga Dan dampak yang ditimbulkan oleh wanita perokok yaitu dampak positif dan negatif. Dampak positif pada wanita perokok itu sendiri yaitu adanya perasaan nyaman dan mampu mengurangi stress. Adapun dampak sosial wanita perokok pada masyarakat yaitu merokok dilingkungan sekitar secara langsung masyarakat yang tidak mengkonsumsi rokok namun turun menghirup asap rokok dan berdampak negatif untuk kesehatan, mencemarkan udara dan lingkungan. Sehingga adanya pandangan negatif dan positif yaitu dimana pandangan negatif dikalangan wanita perokok di anggap nakal, bebas dan pemberontak pada masyarakat. Pandangan positif biasa saja dikarenakan adanya faktor dalam keluarga dan faktor pergaulan sebagai pilihan sendiri berhubung mereka juga pernah berintraksi dengan beberapa wanita perokok yang notabeknya memang tidak menunjukkan indikasi adanya perilaku yang nakal

Kata kunci : Wanita Perokok ,Persepsi Masyarakat